

小松節子の
ハートフル
メッセージ



上田宗箇流の初釜に招かれて

広島市西区の上田流和風堂で行なわれた茶道上田宗箇流の新春行事「初釜」にお招き頂きました。

初釜に出席したのは、今回が初めてです。私がパーソナリティーを務めるFMちゅーピーのラジオ番組「節子の部屋」に、150人目のゲストとして、第16代の上田宗箇（そうけい）家元に出演していただいたことがご縁でした。

静謐（せいひつ）とした雰囲気の中、宗箇家元のお点前をみていると、時間が止まっているような不思議な感覚にとらわれました。心が落ち着き、忙しい毎日を送っている私には無の境地になる時間が大切なんだと感じました。

本来は一つのわんを数人で回して飲むのですが、コロナ禍のため、別々のわんで濃茶を味わいました。この後、別の茶室に移り、梅干しや山椒を付けた黒豆も堪能しました。

宗箇家元は77歳とお聞きしましたが、羽織袴（はかま）姿での立ち居振る舞いには、武将茶人上田宗箇の流儀を伝えていく気構えを感じ、経営者として大いに刺激を受けました。

今年のメンテックワールドのスローガンは「チャンス・チャレンジ・チェンジ」。初釜に招かれた後、澄み切った心で、決意を新たにしました。（メンテックワールド社長）